

## SMK Muhammadiyah 3 Weleri Siap Menambah Dua Program Jurusan, Sosialisasinya Menggelar Muga Cup 2018

Rabu, 28-02-2018



Kepala SMK Muhammadiyah 3 Weleri, H. Yusuf Darmawan, M.Pd saat menyampaikan sambutan di pembukaan Muga Cup 2018.

**KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID** – Sebagai ikhtiar agar SMK Muhammadiyah 3 Weleri lebih dekat kepada siswa – siswi SLTP , dan menjelang dibukanya pendaftaran peserta didik baru tahun ajaran 2018/2019 digelar tiga jenis lomba olahraga

yang bertajuk Muga Cup 2018. Ke tiga cabang olahraga tersebut yaitu bola volly, bola basket dan futsal yang diikuti oleh 68 tim terbaik SLTP di Kendal dan Batang . Muga Cup 2018 berlangsung mulai 26 Februari dan berakhir 4 Maret 2018.

\* Ada 16 tim putra dan 13 tim putri untuk cabang lomba bola volly. Bola basket akan diikuti oleh 10 tim putra dan 9 tim putri. Sedangkan Futsal siap bertanding 20 tim putra \* kata ketua panitia, Setyo Pranoto ketika ditemui disela – sela persiapan pertandingan.

Dilihat dari jumlah partisipasi tim yang mengikuti turnamen tersebut menurut Setyo terjadi peningkatan.



\* Dalam turnamen kali ini akan diikuti oleh 816 peserta dengan 136 pendamping dari guru, dan untuk memberikan motivasi peserta dalam pertandingan, kami menyiapkan hadiah yang menarik. Juara 1 hadiahnya berupa uang pembinaan sebesar Rp 1.250.000,- rompi spesial, dan piala tetap. Juara 2 memperoleh uang pembinaan Rp 1 juta dan piala, sedangkan untuk juara 3 akan memperoleh uang pembinaan Rp 750.000,- dan piala \* jelasnya.

Selain menyelenggarakan Muga Cup dan mengenalkan berbagai program studi yang ada, pihak SMK Muhammadiyah 3 Weleri rencananya menambah 2 program jurusan.

\* Kami menambah dua program studi, yaitu Elektronika Industri dan Multimedia \* Kata Kepala SMK Muhammadiyah 3 Weleri, H. Yusuf Darmawan.

Dibukanya dua program jurusan tersebut menurut beliau karena peluang kerja di perusahaan – perusahaan besar masih terbuka lebar.

\* Kawasan Industri Kendal, masih membutuhkan tenaga kerja menengah, yaitu lulusan – lulusan elektronika industri dan multi media \*

Untuk membuka dua jurusan tersebut pihaknya telah menyampaikan persyaratan – persyaratan yang ditentukan, persiapan matang sudah dilakukan, mulai dari tenaga pengajar yang linier, ruang praktek untuk siswa, kerja sama dengan dunia usaha/industri, dan pengajuan ijin operasional.

" Dari dua program jurusan baru tersebut kami berharap setiap jurusan terdapat dua kelas rombongan belajar, dan untuk memenuhi hal itu maka kami harus melakukan sosialisasi melalui berbagai kegiatan diantaranya melalui Muga Cup " ujar Darmawan.

Sebagaimana diketahui, sampai saat ini SMK Muhammadiyah 3 Weleri memiliki 5 jurusan dengan jumlah lebih dari 1500 peserta didik. Ke lima jurusan tersebut, yaitu Teknik Kendaraan Ringan (TKR), Teknik Sepeda Motor (TSM), Teknik Komputer Jaringan (TKJ), Teknik Audio Video (TAV), dan Farmasi.

" Dengan penambahan dua program studi baru, SMK Muhammadiyah lebih eksis " harapnya. (A.Ghofur/MPI Kendal)